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GLOBAL 
Reunión Ministerial OMC – Buenos Aires 

Se inició con un llamado a incrementar el comercio  

11/12/17 - por Equipe BeefPoint A Conferência Ministerial da OMC (Organização Mundial do Comércio), 
que começou neste domingo (10), na capital da Argentina, buscará consensos para reduzir os subsídios à 
pesca e ao setor agrícola, entre outras questões, embora seja esperado pouco progresso. 
Em meio a uma grande operação de segurança para evitar protestos em Buenos Aires, o representante 
dos Estados Unidos, Robert Lighthizer, será encarregado de defender a agenda do presidente Donald 
Trump com base no slogan “Estados Unidos primeiro”. 
Os especialistas acreditam que a reunião dos membros da organização seria um sucesso se levasse a 
uma declaração “clara e convincente” sobre a necessidade de promover o desenvolvimento do sistema 
comercial global. 
Na sequência, na apresentação dos presidentes Michel Temer, Mauricio Macri (Argentina), Tabaré 
Vázquez (Uruguai), e Horacio Cartes (Paraguai), o pedido foi por “mais comércio”. 
Em entrevista a jornalistas, o ministro das Relações Exteriores, Aloysio Nunes, afirmou que o Brasil “tem 
temas muito urgentes para tratar na OMC”. Um deles, disse, é na área de agricultura. “Há limites para que 
os países possam subsidiar seus produtores para fazer estoques de segurança alimentar, com garantia 
de não exportá-los. [Seria importante] determinar qual o limite que os países terão para financiar a própria 
produção agrícola, de modo a evitar distorções do comércio.” 
Sobre a preocupação com o protecionismo norte-americano, disse: “O Brasil acredita que o comércio é 
um fator de desenvolvimento e intercâmbio fraterno entre os povos. Essas tendências protecionistas 
atrapalham o comércio e a convivência entre as sociedades”. 
Em relação à possibilidade de anunciar, em Buenos Aires, o acordo entre o Mercosul e a União Europeia, 
Aloysio disse que houve neste domingo (10) uma reunião entre as duas partes, que terá continuidade nos 
próximos dias. “Para o Mercosul é muito importante, é um acesso a um mercado de 750 milhões de 
pessoas, um mercado de poder aquisitivo alto. Isso vai potenciar mais investimentos europeus no 
Mercosul.” 
 
UE – Comisaria Malmström consideró que fue una oportunidad perdida 

Buenos Aires, Argentina, 13 December 2017  Participating at the final session of the 11th biannual 
ministerial conference in Buenos Aires, EU Trade Commissioner Cecilia Malmström expressed her 
disappointment at the failure of the Ministerial Conference to deliver any multilateral outcomes. 
”All WTO Members have to face a simple fact: we failed to achieve all our objectives, and did not achieve 
any multilateral outcome. The sad reality is that we did not even agree to stop subsidizing illegal fishing. 
Now, I hope that several WTO members, whose actions here in Buenos Aires prevented an outcome, will 
use the time following this Ministerial meeting for valuable self-reflection”, Malmström said. 
EU Agriculture Commissioner Phil Hogan, said: 
”From the agriculture perspective, It is very disappointing that a work programme could not be agreed post 
Buenos Aires. That means that important issues such as food security will not now be prioritised in the 
work of the WTO. This is not in the interest of farmers and rural people in the developing world, nor in the 
developed world for that matter. This is a lose-lose outcome for all involved - a negative-sum outcome. The 
WTO is not a zero sum game, it is a positive-sum game when everyone plays their part”. 
Commissioner Malmström underlined that the work of the WTO continues and that many members 
recognised its central role to global trade and development. 
”Luckily, we still have the WTO's current agreements, its structures of cooperation, and its invaluable 
dispute settlement system. It is a global public good, and the EU attaches enormous value to it. In the 
coming months, we will do what is necessary to support it if it comes under further pressure. We also need 
to intensify efforts to find solutions to important issues in the international trading system, such as on e-
commerce, working with all willing WTO members in an open, inclusive and transparent manner”, she said. 
Running up to the conference, the EU challenged its WTO partners to plan for substantive outcomes in 
Buenos Aires, with text proposals in six areas of work. 
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Alianza Internacional de Carnes Bovinas (IBA) Beef + Lamb NZ convocaron a liberar el comercio 
mundial 

TheCattleSite News Desk 14 December 2017 - Beef + Lamb New Zealand (B+LNZ) strongly supports the 
International Beef Alliance’s (IBA) call for Ministers at the World Trade Organisation Ministerial Conference 
to agree on a path to trade liberalisation while protecting beef producersâ ™ livelihoods. 
The Eleventh Ministerial Conference (MC11) of the World Trade Organization is being held in Buenos 
Aires, Argentina, from 10-13 December. 
Sam McIvor, chief executive of B+LNZ, said: "We back the IBA’s call for Ministers at the WTO Ministerial 
Conference to reduce or eliminate the use of trade-distorting agricultural subsidies, amongst other 
production and market distorting measures. 
"The use of these domestic subsidies continues to significantly disadvantage efficient agricultural 
producers. Furthermore, the use of tariffs, quotas and temporary safeguard tariffs continues to pose 
barriers to beef trade. This also flows through to consumers, raising prices and reducing choice for them." 
The Internation al Beef Alliance represents the beef producing organisations of seven of the largest beef 
producers and exporters in the world including Australia, Brazil, Canada, Mexico, New Zealand, Paraguay 
and New Zealand. Overall the members represent around 63 per cent of global trade in beef. 
 
"The Eleventh Ministerial Conference (MC11) of the World Trade Organization is taking place from 10 to 
13 December 2017 in Buenos Aires, Argentina. 
"With numerous challenges confronting the global trade environment, members of the International Beef 
Alliance (IBA) continue to urge Ministers to agree on a path to achieve meaningful trade reforms that lead 
to liberalization of the global trading environment, while protecting beef producers livelihoods. 
"In this regard, we strongly encourage Ministers to reduce or eliminate the use of trade-distorting 
agricultural subsidies (amongst other production and market distorting measures). The use of these 
domestic subsidies continues to significantly disadvantage efficient agricultural producers. Furthermore, 
the use of tariffs, quotas and temporary safeguard tariffs continues to pose barriers to beef trade. 
"The IBA is unanimous in calling for the alleviation of unscientific and unjustified impediments to trade. 
Such non-tariff barriers impose unwarranted costs on value chains. 
"As this process moves forward, it is important that international trade agreements benefit all people, 
including small business owners. 
"Hundreds of thousands of beef producers in the member nations of the IBA are small business owners, 
trying to make a living for their families by raising cattle. International trade is the lifeblood for beef 
producers, since the value of each animal can only be maximized when every part of the animal can be 
sold to the market that most values it. Improved market access under the WTO could enable our 
producers’ products to gain access to more consumers and put more money in the pockets of producers." 
 
Grupo Cairns instó a bajar subsidios en países desarrollados 

Diciembre 10, 2017 Planteo del Grupo de Cairns previo a reunión de OMC en Argentina 
Los productores de los países exportadores agropecuarios que integran el Grupo de Cairns pedirán este 
lunes a la XI Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio (CM11) que se reúne en 
Buenos Aires, Argentina, una reducción de los subsidios que atentan contra el libre comercio mundial. 
En la reunión previa al encuentro de la OMC, el Grupo de Cairns se reunió este sábado en el predio de 
Palermo de la Sociedad Rural Argentina RA). Fueron anfitriones de la reunión el presidente de la 
Sociedad Rural Argentina, Daniel Pelegrina, y su par de la Federación Nacional de Agricultores de 
Australia (NFF, según sus siglas en inglés), Fiona Simson, que ejerce la titularidad de los Líderes 
Agropecuarios del Grupo Cairns. 
Participaron del encuentro los representantes de Argentina, Australia, Brasil, Canadá, Chile, Guatemala, 
Nueva Zelanda, Paraguay, Sudáfrica y Uruguay. 
Durante la tarde, se realizó un seminario abierto que contó con la presencia de Luis Miguel Etchevehere, 
ministro de Agroindustria, de Argentina. 
Prioridades 
"Si bien es importante avanzar en los tres pilares de negociación, creemos que en la reunión de Buenos 
Aires se debe priorizar la reducción de la ayuda interna distorsiva", dijo Pelegrina, que hizo la apertura del 
seminario. "Sabemos que las discusiones en los otros pilares de negociación, como el de acceso a 
mercados, están un poco más relegadas pero consideramos importante realizar esfuerzos en vistas de 
obtener algún grado de avance en este sentido en Buenos Aires", agregó. 
Por su parte, el ministro Etchevehere destacó el rol histórico y la vigencia del Grupo Cairns en las 
negociaciones agrícolas internacionales y su valioso aporte en pos de un sistema de reglas más justo, 
transparente y sin distorsiones. En tal sentido, el Ministro de Agroindustria reiteró el compromiso de 
Argentina de seguir trabajando mancomunadamente con el Grupo para el logro de este objetivo 
compartido. 
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Máximo Torero, director Ejecutivo del Banco Mundial para Argentina, Bolivia, Chile, Paraguay, Perú y 
Uruguay, señaló: "Donde debemos enfocar nuestros esfuerzos para resolver incoherencias de alimentos 
en el mundo, y para eso es necesario una inversión significativa", y agregó: "La financiación es un 
problema y lo debemos resolver, el sector público y privado deben convenir para encontrar una solución al 
problema". 
Ricardo Meléndez –Ortíz, director Ejecutivo del Centro Internacional del Desarrollo e Intercambio 
Internacional (ICT según sus siglas en inglés), enunció: "El rol de los líderes agropecuarios, es el de 
actores principales en los procesos de cambio que vive el mundo". En referencia a los mercados 
agrícolas: "Estos deben evolucionar pensando en la alimentación a futuro para tener un abordaje más 
competitivo. Aquí el Grupo Cairns tendrá un rol definitivo para la negociaciones". 
A su turno, Guillermo Valles, Embajador -Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay expresó: "En 
cuanto al rol de la OMC y del Grupo Cairns, debemos plantear qué hacer esta semana y eso implica dos 
grandes agendas con los siguientes temas: sustentabilidad, medidas no arancelarias, competitividad, 
defensa del comercio y exportaciones", y agregó: "Tenemos la experiencia histórica que el comercio 
ayuda al crecimiento y éste al desarrollo". 
Eugenio Díaz- Bonilla, director del Programa Latinoamericano y del Caribe del Instituto Internacional de 
Políticas Alimentarias e Investigación, señaló: "Necesitamos estructurar el sistema de alimentos para crear 
buenos empleos con sustentabilidad y dietas sanas. Esta semana estamos trabajando para avanzar sobre 
la lista de pendientes". 
*Grupo Cairns 
Formado en 1986 en Cairns (Australia), justo antes del inicio de la Ronda de Uruguay. Reúne a los 
principales países exportadores de productos agropecuarios que trabajan en el marco de la OMC para 
que se garantice la libertad de comercio de estos productos. 
Actualmente, el grupo Cairns tiene 19 miembros de los cinco continentes: Argentina, Australia, Brasil, 
Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Filipinas, Guatemala, Indonesia, Malasia, Nueva Zelanda, Pakistán, 
Paraguay, Perú, Sudáfrica, Tailandia, Uruguay y Vietnam. 
 
 
BRASIL 
Sube el precio de la hacienda en Sao Paulo 

Sexta-feira, 15 de dezembro de 2017 - Apesar de quedas pontuais em regiões onde a oferta aparece em 
maior quantidade, o cenário é de preços firmes para o mercado do boi gordo. 
A véspera das festas de final de ano e o imposto de renda, afastam o pecuarista dos negócios e 
complicam o alongamento da escala de abate dos frigoríficos. Essa retração de negócios tem permitido 
que a oferta de compra esteja firme, propiciando aumento da cotação. 
Em São Paulo, foi mais um dia de alta. Na última quinta-feira (14/12) a arroba do boi gordo ficou cotada 
em R$146,50, à vista, livre de Funrural, uma alta de 2,1% desde o início de dezembro. 
No estado, a escala de abate atende em torno de três a quatro dias. 
A melhora no escoamento no mercado interno e o bom volume das exportações colaboram para esse 
cenário. 
 
Alza en valor mayorista de carne vacuna 

Fonte: Scot Consultoria 15 de dezembro de 2017 - Valor médio atual é 2% maior do que o registrado no 
mesmo período no ano passado 
O preço da carne bovina sem osso registrou nova alta no mercado atacadista. O preço médio atual é o 
maior do ano, é 5,1% superior ao do final da primeira quinzena de novembro e está 2% acima do 
registrado no mesmo período de 2016. Fato raro este ano. Até agora, em praticamente todas as 
pesquisas semanais realizadas, as cotações médias das carnes eram menores que as de um ano atrás. 
O consumo, enfim, melhorou. As indústrias “correm” atrás de boi. Desde o começo de novembro, o preço 
da arroba subiu 6,5% em São Paulo. Em Goiás a valorização chegou a 12,5%. 
Diferente do que ocorreu no primeiro semestre, não há como as indústrias garantirem margens muito 
“elásticas”. É preciso comprar matéria-prima, mas a oferta está escassa. Mesmo com o preço da carne 
em recuperação, neste período a diferença entre o valor pago pela arroba e a receita de venda do 
frigorífico saiu de 30% para os atuais 22,5%. 
O décimo terceiro, o crescimento das contratações temporárias, a proximidade das festividades e uma 
dose de melhora no ambiente econômico, trouxe a população para as compras novamente. 
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Exportaciones de carnes bovina: cerrarán diciembre con mayor volumen 

Quinta-feira, 14 de dezembro de 2017 - Segundo dados do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e 
Serviços, até a segunda semana de dezembro o Brasil exportou 32,1 mil toneladas de carne bovina in 
natura, com faturamento total de US$136,8 milhões. 
A média diária exportada foi de 5,3 mil toneladas 
Caso o ritmo das exportações continue ao longo do mês, o país deverá exportar 106,9 mil toneladas da 
proteína bovina em dezembro, uma alta de 22,6% em relação ao mesmo período do ano passado. 
Além disso, seria o sétimo mês consecutivo de exportações acima de 100,00 mil toneladas mensais e o 
país fecharia o ano com alta de 12,2% no volume total exportado em 2017, em relação ao acumulado de 
2016. 
 
ABIEC:  Proyecta un récord en las exportaciones de 2018 

Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 15/12/17 
Mesmo com as turbulências que afetaram os frigoríficos brasileiros neste ano, marcado pela Operação 
Carne Fraca e pela delação dos irmãos Batista, as empresas do setor não só suplantaram as 
adversidades como encerraram 2017 com expressivo aumento nas vendas externas e agora esperam 
bater recorde em 2018. 
Segundo estimativa da Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carnes (Abiec), os 
embarques de carne bovina renderam US$ 6,2 bilhões este ano, alta de 13% ante os US$ 5,5 bilhões de 
2016. Em volume, as vendas cresceram 9%, de 1,40 milhão para 1,53 milhão de toneladas. 
Em entrevista a jornalistas ontem em São Paulo, o presidente da Abiec, Antonio Camardelli, destacou o 
papel do Ministério da Agricultura nos esforços para reabrir mercados que se fecharam às carnes 
brasileiras em reação às revelações da Carne Fraca. A rápida reversão dos embargos garantiu o 
crescimento das exportações. 
Com a retomada, as vendas a Hong Kong e China fecharam 2017 com alta de cerca de 30%, em receita. 
Em volume, as exportações para os dois países aumentaram mais de 20%. 
Em 2018, a China deve ser um dos pontos de sustentação do aumento das exportações, disse 
Camardelli. A Abiec projeta que ano que vem as exportações de carne bovina crescerão 9,8% em volume, 
para 1,68 milhão de toneladas. 
Se confirmado, o desempenho superará o recorde de 2014, quando 1,56 milhão de toneladas foram 
exportadas. Em receita, no entanto, o recorde de US$ 7,2 bilhões de 2014 não será atingido. A entidade 
projeta que os embarques renderam US$ 6,9 bilhões, alta de 10,5%. 
Segundo Camardelli, a China deve habilitar mais 11 frigoríficos de carne bovina do Brasil a exportarem. 
Ressaltando fazer uma projeção “conservadora”, ele disse que essas habilitações têm potencial para 
elevar as vendas de carne à China em 50%, o que geraria uma receita adicional da ordem de US$ 500 
milhões ao Brasil. 
As habilitações, disse, podem ocorrer no início de 2018, quando técnicos chineses visitarão os 11 
frigoríficos. Dentre essas unidades, há duas plantas da Minerva Foods – em Rolim de Moura (RO) e em 
Janaúba (MG) -, uma planta da Marfrig em Mineiros (GO) e uma da JBS, em Goiânia. 
Os exportadores de carne esperam ainda a abertura dos mercados da Indonésia e Coreia do Sul em 
2018. Os EUA e a Rússia, que por diferentes motivos embargaram a carne brasileira, devem retomar as 
compras no ano que vem. 
 
ABIEC Espera aprobación de 11 nuevas plantas para CHINA 

Fonte: Portal DBO 14 de dezembro de 2017 - Com possível habilitação de 11 novos frigoríficos, Abiec 
espera que receita com embarques para o país superem US$ 1,5 bilhão 
Segundo principal destino da carne bovina brasileira in natura, a China deve aumentar consideravelmente 
as suas compras no próximo ano. De acordo com o presidente da Associação Brasileira das Indústrias 
Exportadoras de Carne (Abiec), Antônio Camardelli, a expectativa é que os embarques para o gigante 
asiático cresçam, pelo menos, 50%. “Na pior das hipóteses, esperamos que o país importe US$ 1,5 bilhão 
em carne do Brasil”, destacou. 
A projeção otimista se deve ao possível aumento no número de plantas habilitadas. Atualmente, 15 
frigoríficos brasileiros exportam carne bovina para a China. Entre janeiro e fevereiro de 2018, uma missão 
técnica do país visitará 11 unidades do Brasil. “Eles já pediram informações sobre esses frigoríficos, o que 
nos leva a crer que foi uma indicação. Estamos muito otimistas com essa habilitação”, diz Camardelli. 
Entre janeiro e novembro desse ano, a China importou 190.000 toneladas de carne do Brasil. A receita 
desses embarques foi de US$ 829,1 milhões, alta de 31% em relação ao faturamento do mesmo período 
no ano anterior. O desempenho só foi inferior ao de Hong Kong, que importou 367.000 toneladas de carne 
por US$ 1 bilhão. 
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Cenário animador – Diante desse cenário otimista, a Abiec projeta que as exportações de carne do Brasil 
cresçam 9,8% em volume e 10,5% em receita no próximo ano. A expectativa é que o setor arrecade US$ 
6,9 bilhões com a venda de 1,68 milhão de toneladas de carne ao exterior. Caso a estimativa se confirme, 
será a maior quantidade de carne embarcada desde as 1,62 milhão de toneladas de 2007. Também será 
a maior receita desde os US$ 7,2 bilhões de 2014. 
Além do desempenho da China, a perspectiva é sustentada pela eventual retomada das importações de 
carne in natura pelos EUA até o início do próximo ano, além das possíveis aberturas dos mercados da 
Indonésia e Tailândia e a importação de carne com osso e miúdos por Singapura. 
“São mercados altamente remuneradores, que devem contribuir consideravelmente com a receita das 
exportações dos próximos anos”, avaliou Antônio Camardelli, acrescentando que as negociações para 
abertura do mercado da Coreia do Sul também estão adiantadas. Aquele país, inclusive, enviará uma 
missão às plantas brasileiras em abril de 2018. 
Outros fatores que devem influenciar esse cenário é a retomada do fluxo dos embarques para as Filipinas, 
em baixa desde o embargo temporário em função da carne fraca; e o acordo de exportação 
Mercosul/União Europeia, que deve ampliar o acesso às cotas de exportações. O acordo deverá ser 
concluído em 2018. 
 
Misión Hong Kong auditó frigoríficos brasileños 

14 de diciembre de 2017 Una misión veterinaria de Hong Kong se encuentra inspeccionando frigoríficos 
de carne bovina, porcina y de aves en Brasil, desde el lunes 11 hasta el jueves 14 de noviembre. 
Según el Ministerio de Agricultura, Pecuaria y Abastecimiento (Mapa) serán auditados cuatro frigoríficos 
en el estado de San Pablo. 
Luís Rangel, secretario de Defensa Agropecuaria del Mapa, dijo que "Hong Kong es un gran mercado 
para la carne brasileña. A pesar de los problemas registrados con la carne de Brasil en 2017, no bloqueó 
nuestras exportaciones pero hizo una serie de exigencias de verificación esperar ". 
Según datos del Mapa, Brasil exportó en carnes un total de US$ 14.200 millones a Hong Kong en lo que 
va del 2017. 
 
13/12/17 - por Equipe BeefPoint O ministro da Agricultura, Blairo Maggi, afirmou que ainda não há 
resultados concretos na inspeção de uma missão veterinária de Hong Kong que está no Brasil, mas que o 
governo trabalha para que eles mantenham o universo de frigoríficos credenciados. 
“Hong Kong está pensando em diminuir a quantidade de frigoríficos que fornecem para eles. Estamos 
neste momento negociando para permanecer com as mais de duas centenas (de unidades frigoríficas) 
que fornecem para aquele país”, disse o ministro, após cerimônia de lançamento do Plano Agro+ 
Integridade, no Palácio do Planalto. 
A missão de Hong Kong chegou na segunda-feira, 11, ao Brasil para inspecionar frigoríficos produtores de 
carnes bovina, suína e de aves e deve ficar até quinta-feira. Serão auditados quatro frigoríficos no Estado 
de São Paulo e os técnicos deverão visitar o Laboratório Nacional Agropecuário (Lanagro), de Campinas, 
São Paulo. O objetivo da missão é entender melhor a inspeção sanitária brasileira e propor ao ministério 
uma lista inicial de empresas aptas a exportar. 
Segundo Blairo Maggi, a missão de Hong Kong deve voltar ao Brasil em agosto. O ministro disse ainda 
que essas missões são naturais e fez questão de dizer que a Operação Carne Fraca já está “totalmente 
superada”. 
 
Cierre del mercado ruso preocupa - Estiman pronta reapertura 

08/12/17 - por Equipe BeefPoint A Rússia é um mercado extremamente importante e estratégico, que 
mantém, há anos, relações bilaterais com o Brasil. No caso da pecuária nacional, o país é um importante 
demandante das carnes suína, bovina e de frango. Nos últimos anos, a Rússia se consolidou como a 
maior compradora de carne suína do Brasil e atualmente é a quinta maior de bovina – chegou a ser a 
maior compradora desta proteína em 2014. Somente em 2017 (até outubro), a Rússia foi destino de 
quase 40% da carne suína exportada pelo Brasil e 11% da de boi. 
De toda a carne bovina adquirida pela Rússia em 2016, por sua vez, quase metade saiu do Brasil (48%). 
O segundo maior fornecedor da Rússia é o Paraguai, que, no ano passado, foi responsável por 28% da 
carne bovina adquirida pelo país do leste europeu. O Paraguai já se estabeleceu como importante player 
no comércio internacional, apresentando potencial de crescimento e de abertura de novos mercados. No 
entanto, ainda que 63% da produção paraguaia seja voltada ao mercado externo, o limitado rebanho 
daquele país (de 13,8 milhões de cabeças de gado, de acordo com estimativas do Senacsa, ou seja, 
cerca de 6,3% do rebanho brasileiro) impede que o Paraguai se posicione, pelo menos no curto prazo, 
como o maior fornecedor russo. 
No caso do suíno, a representação brasileira é ainda maior – o Brasil forneceu 93% de toda carne 
adquirida pela Rússia em 2016. 
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Isso mostra que a dependência da Rússia pelo produto brasileiro é significativa e que o país não teria 
muita facilidade de encontrar fornecedores num curtíssimo prazo. No caso da carne suína, ainda há a 
opção de alguns países europeus que vêm registrando incremento na produção – que, por sua vez, 
dependeriam de grãos importados do Brasil. No entanto, para esses países europeus aumentarem a 
produção e ocupar o lugar do Brasil na carne suína, poderia haver também problemas ambientais, já 
vistos no passado na Holanda e na Alemanha – nestes países, a concentração excessiva de rebanhos 
suínos levou a contaminação do lençol freático, resultando em problemas de saúde à população. No 
Brasil, a ocorrência desse tipo de evento é praticamente impossível no Centro-Oeste, por características 
de clima, ambiente e solo. 
A Rússia também tem mostrado forte intenção de aumentar a produção interna de proteínas, dentre elas a 
carne suína. Para isso, o país precisaria criar uma estrutura de produção rentável, tendo em vista os 
elevados custos de produção com importação de grãos e estruturas para enfrentar invernos rigorosos. 
Diante disso, a recente notícia de que a Rússia vai embargar as carnes brasileiras de suíno e de boi a 
partir de 1º de dezembro preocupa o setor nacional; porém, nem tanto. O fato de a notícia não deixar o 
setor alarmado também está relacionado à “tradição” de o país russo impor embargos temporários às 
carnes nacionais. 
Além disso, outro fato importante é que tipicamente, as exportações de carne ao país russo caem nesta 
época do ano, devido a questões climáticas. O inverno no Hemisfério Norte neste período do ano congela 
boa parte dos canais da Rússia e dificulta a entrada de navios nos portos. Ou seja, de qualquer forma, as 
carnes brasileiras (ou qualquer outra mercadoria) teriam dificuldade em chegar ao país nesta época do 
ano. 
Em 2016, de novembro a dezembro, os embarques de carne suína à Rússia diminuíram 43% e, no 
mesmo período de 2015, fortes 47,3%. No caso do boi, as reduções nos embarques são verificadas com 
força de outubro para novembro; em 2016 houve queda de 30% e em 2015, de 58,4%. 
Os embargos russos mais recentes foram impostos temporariamente, por motivos diversos e a um, a 
vários ou a todos os frigoríficos nacionais. Desta vez, o serviço veterinário e fitossanitário da Rússia, 
Rosselkhoznadzor anunciou, no dia 20 de novembro, a suspensão das compras totais das carnes suína e 
bovina, tendo como alegação a presença de ractopamina em amostras da carne suína enviadas àquele 
país. 
A substância – que promove o desenvolvimento de massa muscular do animal, que é permitida no Brasil e 
em outros destinos da carne brasileira e é utilizada na produção de suíno – ainda é proibida na Rússia. 
Vale ressaltar que a substância é legalizada em países considerados extremamente exigentes no quesito 
sanitário, tais como Estados Unidos e Canadá. Além disso, não há comprovação de possíveis malefícios 
do consumo da carne com essa substância. Alguns analistas especulam que o embargo seria uma certa 
pressão russa para liberar a entrada de trigo e de outros produtos daquele país no Brasil. 
FUTURO – Colaboradores do Cepea são unânimes. Todos acreditam que o embargo será suspenso em 
pouco tempo. Há, ainda, um certo otimismo do setor nacional quanto às futuras vendas da carne àquele 
país. Em 2018, a Rússia sediará a Copa do Mundo, evento que pode elevar ainda mais a demanda por 
carne. 
SINAIS DE RECUPERAÇÃO – Após a crise nos últimos anos, a Rússia vem dando sinais de 
recuperação. Dados do Banco Mundial indicam que o PIB russo deve crescer cerca de 1,4% neste ano, 
percentual pequeno, mas bastante significativo para uma economia que, em 2015, teve queda de 2,8% no 
PIB. 
 
Ministro Maggi especuló que Estados Unidos se reabrirá próximamente 

14/12/17 - por Equipe BeefPoint O ministro da Agricultura, Blairo Maggi, disse que os EUA devem reabrir 
o mercado de carne bovina in natura para o Brasil no início de 2018. Os americanos embargaram o 
produto brasileiro em meados deste ano, depois de terem detectado abcessos relacionados à reação dos 
bovinos à aplicação da vacina contra o vírus da febre aftosa. 
 “Estamos prontos para reabilitar as plantas para lá e queremos habilitar as que vendem carne fresca (in 
natura). Acredito que deve no começo do ano que vem”, afirmou Blairo, após participar do lançamento do 
selo de compliance Agro Mais, em cerimônia no Palácio do Planalto. 
Segundo o ministro, o Brasil mantém conversas com os EUA para reabrir o mercado. “Estamos 
negociando com o governo americano e dissemos a eles que se eles têm problemas políticos que 
impedem a retomada das nossas exportações de carne brasileira que nos informem”, disse. Lembrando 
que o EUA já retomaram este ano as compras de carne bovina processada do Brasil. 
 
IBGE: Faena de vacunos aumentó 9 por ciento en el tercer trimestre de 2017 

15/12/17 - por Equipe BeefPoint 
I – PRODUÇÃO ANIMAL NO 3o TRIMESTRE DE 2017 
1. Abate de animais 
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1.1 – Bovinos 
No 3o trimestre de 2017, foram abatidas 7,98 milhões de cabeças de bovinos sob algum tipo de serviço 
de inspeção sanitária. Essa quantidade foi 7,6% maior que a registrada no trimestre imediatamente 
anterior e 9,0% maior que a do 3o trimestre de 2016. O Gráfico I.1 mostra a evolução do abate de bovinos 
por trimestre, desde o 1o trimestre de 2012. 
Como não há variações acentuadas no peso médio das carcaças, sobretudo em nível nacional e entre os 
mesmos períodos do ano, a série histórica trimestral do peso acumulado de carcaças tende a seguir o 
mesmo comportamento da série do abate de bovinos. A produção de 2,02 milhões de toneladas de 
carcaças bovinas no 3o trimestre de 2017 foi 10,2% maior que a registrada no trimestre imediatamente 
anterior e 10,4% maior que a registrada no 3o trimestre de 2016. 
O peso médio das carcaças foi de 252,9 kg/animal, no 3o trimestre de 2017. No mesmo período do ano 
anterior foi de 246,8 kg/animal, diferença positiva de 6,1 kg/animal. 
O abate de 661,98 mil cabeças de bovinos a mais no 3o trimestre de 2017, em comparação ao mesmo 
período do ano anterior, foi motivado pelo incremento em 15 das 27 Unidades da Federação (UFs). Os 
aumentos mais significativos ocorreram em Mato Grosso (+173,06 mil cabeças), Minas Gerais (+139,23 
mil cabeças), Mato Grosso do Sul (+123,08 mil cabeças), Goiás (+103,03mil cabeças) e São Paulo 
(+91,19 mil cabeças). Por outro lado, as maiores reduções foram verificadas no Maranhão (-22,68 mil 
cabeças), Tocantins (-17,65 mil cabeças), Pernambuco (-11,35 mil cabeças), Pará (-9,49 mil cabeças) e 
Paraíba (-8,53 mil cabeças). No ranking das UFs, Mato Grosso continua liderando o abate de bovinos, 
com 16,6% da participação nacional, seguido por Mato Grosso do Sul (10,9%) e Goiás (10,6%) ( 
 
CNA criticó cambios en la vacuna contra la aftosa 

Fonte: Mapa 15 de dezembro de 2017 - Entidade questionou decisão de disponibilizar nova composição 
da vacina contra febre aftosa apenas em 2019 
A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA) contestou a decisão do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento (MAPA) de disponibilizar ao produtor rural só em 2019 as 
mudanças da vacina contra a febre aftosa aplicada em todo rebanho bovino do país. A CNA pede que o 
governo priorize essa questão e coloque a vacina no mercado já em 2018. 
Durante a reunião da Câmara Setorial da Carne Bovina, na quarta-feira, 13 de dezembro, em Brasília, o 
Ministério da Agricultura informou aos participantes que a nova fórmula da vacina não estaria pronta no 
ano que vem. 
A decisão desagradou a CNA já que, em julho deste ano, a entidade assinou uma Nota Técnica pedindo a 
mudança na composição da vacina com a redução do volume da dose, de 5 ml para 2 ml, e a retirada da 
substância saponina. De acordo com a entidade, a demora do posicionamento do Ministério demonstra 
uma falta de priorização da cadeia, que tem sofrido com o embargo da carne brasileira pelos Estados 
Unidos. 
Para o presidente da Comissão Nacional de Bovinocultura de Corte da CNA, Antônio Pitangui de Salvo, 
foi uma “surpresa negativa” saber que o produtor só terá a vacina com a nova fórmula à disposição em 
2019. “Era uma exigência e uma necessidade do produtor ter o mais rápido possível essas vacinas com 
menor dosagem e sem a saponina, que é um coadjuvante que causa também esses abscessos”, disse. 
Pitangui explicou ainda que a vacina trouxe muitos benefícios, já que o Brasil exporta praticamente para o 
mundo inteiro e está livre há mais de 20 anos da doença. “Mas também sabemos do que ocorreu no 
começo deste ano com o embargo dos EUA, que ainda não voltou a comprar a carne brasileira porque 
não sente segurança de que esses abscessos terminaram por completo”, destacou. 
Prejuízos – Estimativas indicam que o produtor perde, em média, 2 quilos de carne por animal abatido, 
quando as lesões provocadas pela vacinação são encontradas. As entidades lembram que o pecuarista já 
possui gasto com a compra da vacina, além de não ser ressarcido pela carne descartada. 
Aproximadamente, são R$ 600 milhões despendidos por ano na aquisição do produto levando em 
consideração um rebanho de 215 milhões de cabeças vacinadas no país. 
 
Lanzaron el Sello “Agro Mais Integridade” destinado a empresas que cuenten con programas de 
gestión que garanticen el cumplimiento de las normas 

13/12/17 - por Equipe BeefPoint Em cerimônia no Palácio do Planalto, nesta terça-feira (12), o presidente 
Michel Temer e o ministro da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa), Blairo Maggi, lançaram o 
selo Agro Mais Integridade e firmaram o Pacto pela Integridade com empresas e entidades do 
agronegócio representadas pela Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA). 
O Selo Agro Mais Integridade é o prêmio de reconhecimento às empresas e entidades do setor que 
adotam práticas de governança e gestão capazes de evitar desvios de conduta e de fazer cumprir a 
legislação, em especial, a Lei Anticorrupção (Lei 12.846, de 1º de agosto de 2013). 
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O Pacto pela Integridade representa compromisso na implementação de políticas internas, procedimentos 
e regras (compliance) anticorrupção. O pacto visa ainda o envolvimento de toda a sociedade a fim de que 
atos ilícitos sejam impedidos e repudiados por todos; não só pela autoridade pública. 
O Mapa foi o primeiro Ministério a implementar um programa alinhado ao Programa de Fomento à 
Integridade do Governo Federal (Profip) do Ministério da Transparência, Fiscalização e Controladoria 
Geral da União. Com a medida, melhoraram os processos internos voltados para o tema integridade e 
fundamentou-se essa cultura no Mapa. 
A participação de empresas e entidades – o que está sendo incentivado com o selo -, passa a ser 
imprescindível para a disseminação de uma nova ética concorrencial no ambiente do agronegócio. 
O Comitê Gestor que está sendo formado será responsável por reconhecer e homologar o uso do Selo 
Agro Mais. Já são integrantes do comitê o Ministério da Transparência, a CNA, a Embrapa, o Instituto 
Ethos e a Associação Brasileira de Empresas Limpas. 
Estão em andamento tratativas para que a Confederação Nacional da Indústria (CNI), a Federação 
Brasileira de Bancos (Febraban) e a B3 (Brasil, Bolsa, Balão – Bolsas de Valores) também integrem o 
comitê. 
As inscrições para obter o selo serão abertas a partir de 1º de fevereiro de 2018 e encerradas em 31 de 
maio. O resultado será homologado até o final de setembro e a premiação ocorrerá no Dia do Agricultor, 
17 de Outubro. 
A empresa premiada poderá usar o Selo Agro Mais Integridade, anualmente, nos seus produtos, sites 
comerciais, propagandas e publicações. 
A empresa ou a entidade precisa comprovar que adota programa de compliance específico com código de 
ética e conduta, que possui canais de denúncia e realiza treinamentos voltados para mudança da cultura 
organizacional e, ainda, que atua com responsabilidade social e ambiental. 
Na comprovação de ações de responsabilidade social, a empresa precisa estar atualizada com suas 
obrigações trabalhistas, o que inclui: certidão de regularidade de FGTS; certidão negativa do INSS e de 
débitos trabalhistas; nada consta de multas decorrentes de infrações trabalhistas ocorridas nos últimos 12 
meses, além de não constar na lista suja do trabalho escravo e infantil, ou em situação análoga, no 
Ministério do Trabalho. 
Também não pode constar da lista de estabelecimentos que incorreram em adulteração ou falsificação 
comprovadas em processos com trânsito em julgado no âmbito administrativo, gerenciada pela Secretaria 
de Defesa Agropecuária (SDA) do Mapa. 
Ações de responsabilidade ambiental devem ser comprovadas pela: implantação de programa com foco 
ambiental, com ações efetivas de boas práticas agrícolas e enquadramento nas diretrizes do Programa 
ABC (de redução na emissão de gás carbônico) ou em uma das metas dos 17 Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável da Agenda 2030 da ONU. É necessário também o nada consta da Justiça 
Federal em relação a crimes ambientais e de multas decorrentes de infrações ambientais, pelo Ibama, 
relativo aos últimos 12 meses. 
Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Industria de reciclado de residuos de origen animal factura anualmente R$ 7,900 millones 

11/12/17 - por Equipe BeefPoint A reciclagem de papel, garrafas pet e alumínio são atividades bastante 
conhecidas no Brasil. O que poucas pessoas imaginam é que existe uma indústria gigantesca de 
reciclagem animal. Esse mercado processa 12,4 milhões de toneladas de matéria crua, produz 5,3 
milhões de toneladas de farinhas e gorduras e movimenta R$ 7,9 bilhões por ano no país. 
Os produtos da reciclagem animal são ingredientes para sabonete, detergente, cosméticos, pneus, ração 
animal, fertilizantes, biodiesel e uma infinidade de itens usados diariamente pela população. A atividade é 
responsável pela geração de 55 mil empregos diretos no Brasil. 
A reciclagem de resíduos animais é fundamental na agroindústria. Ela representa o começo e o fim da 
cadeia da carne, transformando em farinhas e gorduras de origem animal tudo o que não é utilizado como 
alimento. A atividade contribui fortemente para o saneamento do meio ambiente, reciclando carcaças, 
ossos, sangue e penas. O volume de coprodutos de origem animal reciclados anualmente pela indústria é 
suficiente para preencher todo o espaço livre de dois estádios do Maracanã. 
O processo é sustentável e limpo, ajuda a diminuir os impactos ambientais, evita a proliferação de 
doenças e permite o controle de bactérias e vírus. 
A atividade proporciona também a fixação de gases de efeito estufa, contribuindo para a redução da 
emissão de carbono da pecuária brasileira. Somente a decomposição da carcaça de uma vaca libera 1,2 
toneladas de gás carbônico, em média. A reciclagem evita o apodrecimento de carcaças e resíduos 
animais a céu aberto. 
O Brasil ocupa a 12ª posição nas exportações de produtores de farinhas e gorduras de origem animal. As 
farinhas de carne e ossos, utilizadas para a fabricação de rações para animais, representam 86% das 
exportações. O principal destino é o Vietnã, seguido de Bangladesh e Chile. Juntos, os três países 
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representam quase 70% do volume exportado pelo Brasil. Mesmo com as vantagens da Tarifa Externa 
Comum (TEC) e da proximidade de fronteiras, ainda não é significativa a participação dos demais países 
do Mercosul nas exportações do setor. 
O Brasil possui 334 indústrias que se dedicam à atividade. Desse total, 233 são graxarias, ou seja, 
indústrias associadas aos frigoríficos que reaproveitam os subprodutos de origem animal, e 111 são 
indústrias independentes, que não estão ligadas a frigoríficos e abatedouros, de acordo com o Sistema de 
Inspeção Federal (SIF), do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa). 
Fonte: Correio Braziliense, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint 
 
 
URUGUAY 
Valor del ganado gordo tiende a estabilizarse. Incide la escasez de lluvias  

Por Blasina y Asociados, especial para El Observador Diciembre 15, 2017 La reposición ajusta 
marcadamente a la baja; si las lluvias se concretan, los precios deben estabilizarse, en el gordo como en 
la reposición, y se consolidará un buen entore 
J. Samuelle 
El mercado de reposición cierra el año con ajuste de valores, principalmente por la incertidumbre que 
genera la falta de lluvias. Eso se reflejó en los remates de los consorcios Lote 21 y Plazarural, donde los 
precios cayeron aproximadamente unos 20 centavos respecto a las ventas de noviembre. 
En Lote 21 los terneros generales mostraron una baja de 5,21% respecto al remate anterior, con un 
promedio de US$ 2 por kilo, en tanto en las terneras la baja fue más acentuada, de 7,73% a un promedio 
de US$ 1,67. Con las exportaciones en pie sin operar, la demanda fue para mercado interno. 
En Plazarural también hubo un ajuste a la baja para los teneros, de 6,5% respecto al evento anterior, a 
US$ 1,97. Para terneras en la segunda jornada de remate hubo ajuste en los valores, pero el mercado fue 
ágil, con un 90% de venta en esta categoría, pero con US$ 1,68 de promedio, también una baja de 
aproximadamente 20 centavos por kilo. 
Con la exportación en pie haciendo una pausa, puede tratarse de un momento de oportunidad de compra 
para los invernadores ante valores que, si se cumplen los pronósticos de lluvias, podrían reacomodarse. 
También las vacas de invernada que el mes pasado cotizaban por encima de US$ 1,30 pasaron a los US$ 
1,20. 
Novillos gordos en US$ 2,90 
En el caso del ganado gordo, sin tanta presión vendedora, esta semana los valores quedaron estables en 
US$ 2,90 máximo para el novillo especial. Y en la vaca gorda hay un abanico más amplio de precios, con 
US$ 2,70 máximo para la vaca pesada. La vaquillona cotiza en el eje de US$ 2,80. Las entradas a plantas 
industriales están dispares, entre una semana y 15 días. 
"Con US$ 2,90 para el novillo se concretaron muchos negocios en la semana pasada y la anterior, y 
ahora, como la industria está pasando cargas para la última semana de diciembre o la primera de enero, 
no hay una gran oferta, el que necesitaba vender ya vendió", señaló un consignatario. 
La falta de lluvias sigue siendo un factor clave, y algunas ventas se han concretado para ajustar las 
cargas. 
La faena vacuna de la semana pasada alcanzó las 56.556 cabezas y fue la mayor desde diciembre de 
2010 cuando se faenaron 59.538. Fue 45 % superior que las 39.065 de la semana anterior –con dos días 
menos de faena por el conflicto– y un 4 % por encima del mismo período del año anterior. Esta semana, 
con una faena que no se vio afectada por el conflicto sindical, se espera que se mantenga por encima de 
las 50.000 cabezas. 
El precio de exportación de la carne vacuna sigue firme. A la semana cerrada el 9 de diciembre la 
tonelada se ubicó en US$ 3.767, el promedio más alto desde mediados de setiembre, US$ 100 por 
encima de la semana anterior y 10,6% arriba del mismo período de 2016. 
En lo que va del año el precio de exportación promedia los US$ 3.440 la tonelada, 1,2% más que el 
mismo período del 2016. 
En lanares sigue trancado el mercado para las categorías adultas, con industrias que no están pasando 
precio y dando entradas para enero. La excepción sigue siendo el cordero mamón, con un mercado firme, 
entradas cortas y valores entre US$ 3,60 y US$ 3,65. El borrego también subió, con negocios que se 
concretan alrededor de US$ 3,12. 
La faena semanal de ovinos fue la más alta del año, tuvo un aumento semanal de 55%, con un total de 
35.147 animales (25.463 corderos y 5.074 ovejas). Fue 6% inferior a la de la misma semana del año 
pasado, cuando se enviaron a planta 37.382 lanares. 
El precio de exportación para carne ovina en la semana cerrada el 9 de diciembre alcanzó los US$ 5.414 
y fue el promedio más alto desde la semana del 14 de noviembre 2015. Dio un salto de 16% respecto a 
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los US$ 4.660 de la semana anterior y fue 11,3% superior al mismo período del año anterior. De ese 
modo, el precio promedio del año pasó a superar al obtenido en igual período del año pasado. 
En lo que va del año el promedio de exportación de carne ovina es de US$ 4.245, un 1,1% superior a 
igual período de 2016, y el volumen exportado es 13.323 toneladas, 26,5% por encima de las 10.323 del 
año anterior. 
Fin de semana clave 
Este fin de semana es clave, porque se esperan lluvias sumamente importantes para que las pasturas no 
se sigan dañando y para que la salida de ganado pueda mantenerse ordenada. Si las lluvias se concretan, 
los precios deben estabilizarse, tanto en el gordo como en la reposición, y por otra parte de consolidará un 
buen entore. 
 
Conflicto laboral industria frigorífica – Procuran destrabarlo 

12/12/2017 - Mañana prevén una reunión que puede ser clave para destrabar el problema. 
Las negociaciones entre la Federación de Obreros de la Industria de la Carne y Afines (FOICA) y 
Frigorífico Solís (Ersinal SA) continúa sin una solución pero con avances auspiciosos, según información a 
la que accedió Rurales El País. 
Esta tarde se llevaron adelante nuevas reuniones donde discutieron una propuesta elevada por el 
Ministerio de Trabajo. Los trabajadores aceptaron los términos ofrecidos por los intermediarios, mientras 
que la empresa solicitó algunos cambios en puntos que consideró necesarios. 
La propuesta de la Dirección Nacional de Trabajo (DINATRA), entre otros puntos, implicaba el retiro del 
anuncio de despido de los trabajadores enviados a seguro de paro y que se defina un seguro de paro 
aleatorio entre los empleados que están operando actualmente y los que están sin actividad. 
Según supo Rurales El País, el seguro de paro aleatorio no estaría conformando a la empresa pero 
tampoco se descartó. Mañana se desarrollará otra reunión que será clave para destrabar el conflicto. 
Hasta el momento y de no caer las negociaciones FOICA no prevé anunciar medias sindicales. 
 
Diciembre 13, 2017 Si no hay cuerdo este jueves hay advertencia de huelga en el sector 
No hubo acuerdo aún en la propuesta planteada por el Ministerio de Trabajo y de Seguridad Social 
(MTSS) para destrabar el conflicto de los trabajadores del Frigorífico Solís y la empresa. Se espera que 
hoy en la reunión tripartita se logre una salida a este diferendo, de lo contrario es inminente una huelga en 
todo el sector, destacó a El Observador el secretario de la Federación de Obreros de la Industria de la 
Industria de la Carne y Afines (Foica), Luis Muñoz. 
El dirigente indicó que resta acordar aspectos vinculados a la rotación de los trabajadores en el Seguro de 
Paro, que es clave en este conflicto. 
En las tratativas cumplidas hoy no hubo ningún tipo de avances, sostuvo el dirigente. 
A raíz de este conflicto ya se registraron dos medidas de paro, el primero por 24 horas y el segundo por 
48 horas. 
 
Liderazgo de China en compras de carne llegó para quedarse 

Diciembre 15, 2017 Mientras los europeos no se deciden a avanzar en el libre comercio, los chinos 
continúan creciendo vertiginosamente como compradores de carne ovina y vacuna de Uruguay 
Por Blasina y Asociados, especial para El Observador 
Si una de las características de la ganadería en los últimos 15 años es la estabilidad, la irrupción de China 
como comprador hegemónico de la carne uruguaya parece consolidar esa perspectiva.Uruguay puede 
producir carne, que en Asia tiene un mercado imposible de saturar. Al que complementan otros mercados 
más tradicionales. También se nota cuando la economía de Brasil mejora. 
Pero, en particular, el crecimiento de las compras de China es el cambio más estructural para el sector 
cárnico desde la demanda en este siglo. 
Hubo otros momentos en los que EEUU y Rusia compraron volúmenes muy importantes. Pero fueron 
sucesos pasajeros. Lo de China está destinado a permanecer. Y de eso dio muestras en las compras de 
este año. Y va a generar que haya un crecimiento en el volumen exportado y en el precio promedio 
obtenido. 
China volvió a crecer como comprador de carne uruguaya, lleva la mitad de la carne vacuna que Uruguay 
produce y cerrará el año aportando US$ 600 millones en facturación al sector cárnico.  
Desde que Uruguay llegó a las góndolas chinas, su participación en ese mercado no para de crecer a 
cifras asombrosas: 22% en facturación y 18% en volumen en este año. Porque no solo se exporta más 
carne, sino que se va colocando a mejor precio. 
En lo que va del año, China adquirió 50 mil toneladas más que el año pasado, es decir, más del doble de 
la cuota que Uruguay tiene en EEUU. De ese modo, por primera vez pasarán las 200 mil toneladas 
adquiridas en un año. 
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Se trata del proceso más impactante sobre la ganadería uruguaya de esta década. China no existía como 
mercado hasta 2010. En 2013 superó las 50 mil toneladas compradas; en 2015, las 100 mil toneladas; y 
este año, las 200 mil. 
Básicamente pareciera que puede comprar todo lo que sea producido. Y el impacto de compras tan 
abundantes se siente en el conjunto. 
El mejor año en una década 
Por otra parte, Uruguay cerrará el mejor año como exportador de carne vacuna desde 2006. Además del 
mayor volumen colocado desde aquel año –y aún creciendo en la cantidad de carne colocada–, se logra 
también una mejora en el precio promedio obtenido. Que tal vez haya hecho piso en US$ 3.400 durante 
2016 y el primer semestre de 2017, y empiece una recuperación gradual de la mano de los mercados que 
están por abrirse. En 2017, serán colocadas unas 440 mil toneladas de carne vacuna. 
El crecimiento en las exportaciones será de 2,5% en volumen, con el gran motor de China, que tendrá un 
crecimiento de 17%, respecto al año anterior. Pero el crecimiento será mayor en la facturación, ya que 
sube el precio promedio de la carne exportada. El año pasado terminó en US$ 3.399 la tonelada y en lo 
que va de este año el promedio va en US$ 3.436 la tonelada. 
Durante 2017 ha mejorado el precio de lo exportado a China y también el del otro 50% de carne que va al 
resto de los países. Y en este caso el destaque corresponde a Brasil, que no cambia mucho el volumen 
de compra pero lo hace a precios bastante mejores a los que se habían obtenido el año pasado. 
El precio promedio de la carne comprada por Brasil sube 18%, a US$ 5.118 la tonelada, unos US$ 800 
por encima de los precios del año pasado, con alta incidencia de la exportación de picañas y como precio 
por tonelada solamente es superado por la Unión Europea, que pagó en promedio US$ 6.008 la tonelada, 
4% menos que en 2016. El de Brasil es el segundo mejor precio obtenido. 
Lo importante de China es la complementariedad, ya que se lleva los cortes de menos valor que de otra 
manera serían más difíciles de vender y se pagarían a un precio menor.  
El precio promedio pagado por China, aun en alza, está lejos de lo que pagan la Unión Europea o Brasil. 
Promedia en lo que va del año US$ 2.742 por tonelada, unos US$ 100 más que el año pasado. Pero eso 
solo significa que asegura una buena comercialización de toda la res, cortes valiosos del trasero para 
Europa y Brasil (picaña), cortes del delantero para China e Israel. 
Las exportaciones a la Unión Europea vienen en un leve pero persistente declive. Siguen siendo las 
exportaciones con más valor por tonelada, pero en 2017 terminarán por debajo de los niveles de 2016, 
tanto en volumen como en precio. Es una baja leve, de 2%, pero que también tiene su descenso en el 
precio, que disminuye 4%. 
Por cada tonelada de carne uruguaya que va a los europeos, cuatro van para China. Se colocarán poco 
más de 50 mil toneladas, a un precio promedio que estará cerca de los US$ 6.000 la tonelada, y la 
facturación seguirá siendo la segunda más importante, pero el consumo no levanta y tampoco las ventas 
de Uruguay. Generará US$ 300 millones, unos US$ 10 millones menos que el año pasado. Es un declive 
estructural del consumo. Y las demoras en el acuerdo de libre comercio agregan dudas sobre lo que 
depare 2018 en el mercado europeo. 
El tercer protagonista de las ventas de Uruguay es EEUU, un mercado que permanece sumamente 
estable, entre una producción de carne que crece y una economía que también crece y genera una 
demanda sostenida. Si bien es el tercer mercado en términos de facturación, es el segundo en 
importancia en volumen colocado. Unas regulares 65 mil toneladas que hacen este año un promedio de 
US$ 3.350 la tonelada, frente a los US$ 3.400 la tonelada del año pasado. 
Así como en Europa es un menor consumo lo que frena el precio, en EEUU es la alta oferta interna, y la 
competencia de las otras carnes lo que hace que el precio de exportación no prospere. Con una caída 
fuerte en las exportaciones a Canadá y México que por ahora no nos prestan demasiada importancia 
como exportadores de carne. 
En suma, más distante el acuerdo de libre comercio con Europa, más ágiles las ventas con China en base 
a los protocolos firmados dos semanas atrás en Punta del Este y con la apertura de Japón próxima, 
sumada al comienzo de negociaciones por un acuerdo de libre comercio con Corea del Sur, la carne 
uruguaya se orienta al Pacífico más que nunca. 
Y también crece en carne ovina 
Con un crecimiento de más de 50% respecto a los volúmenes colocados en el año 2016, este año es el de 
la consolidación de China como un mercado relevante para la carne ovina, que se suma a la Unión 
Europea (UE) y a Brasil como destinos principales para este rubro. Producción que, a pesar de las 
demoras en los embarques del final del año, tendrá un crecimiento importante que puede repetirse en el 
próximo año. 
Brasil se consolidó como el principal destino de la carne ovina uruguaya y los precios de colocación 
subieron, aunque no tanto como en los vacunos: 3%. El precio de exportación de la carne ovina a Brasil 
pasó de US$ 5.150 la tonelada a US$ 5.300 la tonelada. 
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Entre tanto las exportaciones de China dieron un doble salto –en volumen y en precio–, que es 43% 
mayor al del año pasado. De esa manera desplaza a la Unión Europea del segundo lugar. 
Por otra parte, se puede afirmar que demanda hay, transformaciones también y razones suficientes para 
pensar que todo lo que sea producido en el próximo año será absorbido por esa demanda. Con una 
producción ovina en gradual ascenso, con una performance reproductiva que parece mejor a la de años 
anteriores, que China crezca como comprador es toda una señal. 
 
Auditoría canadiense a frigoríficos locales tuvo resultado positivo 

14 de diciembre de 2017 La misión sanitaria de Canadá que auditó la semana pasada plantas frigoríficas 
locales tuvo resultados positivos. Se trató de una visita de actualización de permisos y no de nuevas 
habilitaciones. “La primera impresión es favorable, con pequeñas observaciones. El resultado fue bueno”, 
informó a Ganadería.uy el director de servicios Ganaderos del Ministerio de Ganadería, Agricultura y 
Pesca, Eduardo Barre. 
Ahora se espera el informe final de la auditoría, que será procesado en Canadá y enviado a las 
autoridades locales. 
Japón. Tras la misión sanitaria que se llevó adelante en octubre, un comité científico está evaluando la 
información recabada. Luego se espera una definición política para la apertura de ese mercado para la 
carne local. 
Corrimiento de la vacunación contra la aftosa. Barre oficializó en conferencia de prensa el corrimiento del 
próximo periodo de vacunación contra fiebre Aftosa, que pasará del 15 de febrero de 2018 al 15 de marzo. 
Y el periodo siguiente se correrá del 15 de mayo al 15 de junio. Se trata de un plan piloto, a partir del que 
se evaluará si se mantiene el corrimiento en años siguientes. 
Para el periodo de vacunación contra fiebre Aftosa en 2019  a implementarán otras modificaciones tanto 
en la aplicación como en la composición de la vacuna para evitar la generación de abscesos (lesiones en 
el tejido muscular). 
La vacuna se aplicará de forma subcutánea en vez de hacerlo de forma intramuscular. 
Un segundo cambio a realizar será la uniformidad de las vacunas, todas se estandarizarán en dos 
mililitros, ya que en Uruguay hay vacunas de dos y tres mililitros. 
Vacunación obligatoria contra Brucelosis en Paysandú. Como se había adelantado este lunes en la 
reunión de la Comisión Nacional Honoraria de Sanidad Animal (CONAHSA) en Paysandú, Barre confirmó 
la vacunación obligatoria contra brucelosis bovina y revacunación  de las terneras, vaquillonas y vacas 
vacías del departamento. La medida es por tiempo indeterminado hasta evaluar nuevamente la 
prevalencia de la enfermedad en el departamento.  Los departamentos de Salto y Río Negro podrían ser 
incluidos dentro del plan de vacunación obligatoria. Por el momento está a consideración de las 
seccionales, anunció. 
 
Bajan $ 4 el precio de la carne vacuna 

Diciembre 8, Corresponde al valor en la venta de medias reses a carniceros 
En las últimas horas se produjo una baja en el precio de la carne vacuna que entregan los frigoríficos a las 
carnicerías del orden de los $ 4 el kilo de la media res, revelaron fuentes de la industria a El Observador. 
La decisión incluye a la venta de todas las medias reses de novillos, vacas y vaquillonas. 
Los precios de venta de la carne al público serán ajustados en la próxima semana, una vez que se 
disponga del listado de todos los frigoríficos abastecedores al mercado interno, destacó a El Observador 
el presidente de la Unión de Vendedores de Carne (UVC), Hebert Falero. 
La reducción del precio obedece a la caída en el precio de los ganados gordos, por el cual el novillo de 
abasto que se cotiza US$ 2,93 el kilo cuarta balanza del frigorífico, perdió US$ 0,10 el kilo en un mes y 
US$ 0,15 en los últimos dos meses. 
 
 
ACUERDO UE – MERCOSUR – Ronda de negociación en Buenos Aires 
UE no actualizó oferta cárnica y se caen negociaciones con Mercosur 

12/12/2017 “Tenemos un sentimiento de profunda frustración”, aseguró Daniel Belerati, vicepresidente del 
Foro Mercosur de la Carne. 
Después de varios meses de intercambios para avanzar en un acuerdo de libre comercio entre el 
Mercosur y la Unión Europea, los negociadores de ambos bloques no lograr llegar a buen puerto, en lo 
que refiere a carne vacuna y etanol, y se vuelven a dilatar hasta el próximo año. 
“Tenemos un sentimiento de profunda frustración”, aseguró a Rurales El País Daniel Beleratti, 
vicepresidente del Foro Mercosur de la Carne, una vez finalizada la reunión que se realizó en Argentina 
en el marco de la cumbre de la Organización Mundial de Comercio (OMC). 
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Beleratti aseguró que el bloque europeo llegó a Buenos Aires sin cambios en la cuota cárnica. Europa 
ofreció 70.000 toneladas peso carcasa, mientras que el Mercosur pretendía 390.000 toneladas. “La actitud 
de europa fue lamentable (…) Y nos deja muy preocupados porque siguen estando con un concepto 
proteccionista que mantienen hace muchos años”. 
Debido a esto, también se canceló la cumbre prevista para la próxima semana en Brasil donde se 
estimaba firmar el acuerdo. Beleratti dijo que la Unión Europea los citó para el próximo año en Bruselas 
para continuar con las negociaciones, pero es necesario ver como se instrumenta la misma. 
Por último resaltó el compromiso de todos los países integrantes del bloque sudamericano que llegó a un 
acuerdo interno para alcanzar un tratado comercial de suma importancia. “Una vez que el Mercosur hace 
un esfuerzo y se logra un acuerdo intrabloque, Europa mantiene una actitud lamentable”, agregó. 
 

Firma del acuerdo se postergó para 2018 

14/12/17 - por Equipe BeefPoint  A União Europeia indicou ao Mercosul que não há mais tempo suficiente 
para assinar o pré-acordo comercial entre os dois blocos em 2017. A afirmação foi uma resposta ao 
esforço do bloco sul-americano que tentava destravar as negociações na Argentina. 
Agora, eventual assinatura só acontecerá a partir do início de 2018. O adiamento é um revés para a 
intenção dos presidentes Maurício Macri e Michel Temer, que esperavam anunciar a decisão ainda este 
ano em seus países e, assim, faturar politicamente. 
O recado que frustrou as expectativas de brasileiros e argentinos foi dado em uma reunião entre os 
chanceleres e ministros de Comércio do Mercosul com os comissários europeus que negociam a criação 
de uma área de livre comércio com 800 milhões de habitantes. Aos sul-americanos, europeus disseram 
que poderiam chegar ao pré-acordo “no início de 2018, mas sem prazo exato”. 
 
Mercosur se quejó de la propuesta europea 

12/12/17 - por Equipe BeefPoint  A “falta de equilíbrio” da proposta europeia é a razão para a mudança de 
tom e a frustração das autoridades sul-americanas sobre a perspectiva de assinatura do pré-acordo para 
criação de uma área de livre comércio entre o Mercosul e a União Europeia. Sul-americanos, porém, 
também têm um tema bastante sensível: o prazo para abertura do mercado para industrializados da 
Europa. 
Fonte que acompanha as negociações do lado sul-americano disse que as reuniões para a criação da 
área de livre comércio esbarraram na falta de movimento dos europeus, que não trouxeram novos 
números para a mesa na Argentina. A prometida proposta melhorada para carne e etanol ainda pode, em 
tese, ser apresentada em Buenos Aires, mas negociadores praticamente já descartam a hipótese. 
Outro ponto de discórdia é o chamado “grau de cobertura e liberação do mercado” sul-americano para as 
mercadorias europeias. Isso acontece porque os blocos comerciais têm a possibilidade de proteger uma 
parcela da economia contra o livre comércio. Ou seja, manter tarifas de importação para evitar a 
concorrência de produtos estrangeiros em setores considerados mais sensíveis. 
Bruxelas insiste que 90% do fluxo de comércio entre o Mercosul e União Europeia tenha tarifa zero. Nas 
últimas semanas, o bloco sul-americano elevou a proposta aos europeus e aumentou o alcance do livre 
comércio de 87% para 89% do fluxo entre os dois blocos, mas Bruxelas acha pouco. O Mercosul já 
mapeou alguns produtos que poderiam ser incluídos para alcançar os 90%, mas há resistência dos países 
– como a Argentina que é contra incluir o azeite de oliva no acordo, já que o país é grande produtor. 
Outro ponto de discórdia é o período para que os produtos passem a ter tarifa zero. A Europa quer o 
prazo mais rápido possível, mas os sul-americanos tentam alongar o calendário para dar mais tempo às 
suas indústrias para se preparar para a concorrência com produtos alemães, franceses ou italianos que 
passariam a entrar com tarifa zero de importação no Brasil, Argentina, Paraguai e Uruguai. 
Na média, a Europa pede prazo limite de 10 anos para chegar à tarifa zero, mas o Mercosul pede 15 
anos. 
 
Ganaderos irlandeses insisten en el peligro de un posible Acuerdo 

11 December 2017 EU - Speaking from the WTO Ministerial Conference, which is taking place in Buenos 
Aires, Argentina this week, IFA President Joe Healy said EU Agriculture Commissioner Phil Hogan cannot 
agree to a bad Mercosur deal which will seriously damage the Irish beef sector, our largest farming 
enterprise. 
"Beef is more important to Ireland than any other member state. Commissioner Hogan cannot agree to a 
Mercosur deal involving a major increase in substandard beef imports from Brazil at the same time as we 
face into the serious challenges of Brexit." 
Together with the IFA National Livestock Chairman Angus Woods, Mr Healy is in Buenos Aires Argentina 
where meetings ahead of the 113th WTO Ministerial are taking place on an EU Mercosur trade deal. 

 14



 

Mr Healy said there is major pressure on from the EU Commissioner for Trade Cecilia Malmström to agree 
a deal with the Brazil and others in Mercosur, regardless of the consequences for the European and Irish 
beef sector. He said based on the excessive offers DG Trade have put on the table to date it is clear 
Commissioner Malmstrom is willing to sacrifice the beef sector to secure a deal at any costs. 
The IFA President said any EU deal on beef with Brazil in the Mercosur negotiations is toxic. He called on 
Commissioner Celia Maelstrom to come clean and reject the environmental destruction, failures on food 
safety and animal welfare, and slave labour associated with Brazilian beef. 
The IFA President said Irish and European beef farmers are very angry at the way they are being 
sacrificed in Mercosur and there is bad blood over the excessive offer of an additional 70,000t TRQ offered 
by the EU. 
"Last year, an EU JRC (Joint Research Centre) report showed how vulnerable the European beef sector is 
to trade deals, particularly the suckler sectors in France, Spain and Ireland. The analysis showed that 
increased imports from Mercosur would hit EU beef prices by up to 16 per cent, costing €5bn annually. 
"Due to our export dependence, the impact on Ireland would be greater, potentially costing between 
€500m-€750m. In addition, Brexit has placed a major doubt over the UK market for 260,000t of Irish beef. 
"With Brexit, the EU beef market would be 116 per cent self-sufficient. To negotiate a trade deal with 
Mercosur at this time makes no sense whatsoever." 
Mr Healy said Irish and European farmers are required to meet the highest food safety and environmental 
standards in the world.  
"It is a total contradiction of European policy that Commissioner Maelstrom is now willing to cut a deal for 
more beef imports from Brazil and sacrifice sustainable production in Europe." 
He said Irish beef production is four times more carbon efficient than Brazil where growth is driven on the 
back of destruction of the rainforests. 
In addition, the IFA President said the Weak Flesh corruption scandal in Brazil in March 2017 proved once 
again the failure of Brazil to meet European standards. He said the EU Commission FVO report in May 
2017 clearly stated "the Brazilian Competent Authority is not in a position to guarantee that the relevant 
export requirements are met." 
 
 
UNIÓN EUROPEA 
Copa - Cogeca solicitaron mayor presupuesto para el sector agropecuario 

12 December 2017 EU - During a high-level meeting with the Estonian Presidency yesterday, Copa and 
Cogeca told EU Farm Ministers that the new EU Commission Communication on the future of food and 
farming is a good starting point. It is ambitious and as such requires the appropriate levels of funding. 
Speaking on behalf of European farmers and cooperatives, Cogeca President Thomas Magnusson said it 
is good that the plan keeps both pillars of the CAP and maintains direct payments to farmers. 
He explained: "It will be important to ensure that simplification delivers results for farmers. 
"The Common Agricultural Policy (CAP) should remain a common policy without any further re-
nationalisation and the budget ceiling should be increased to above 1 per cent of the Gross National 
Income. 
"This will allow farmers and their cooperatives to adequately exploit the future opportunities open to 
European agriculture." 
He went on to welcome news that there will be a strong rural development pillar ensuring the vitality of 
rural areas. 
He stressed that access to broadband will be vital for farmers and cooperatives to make use of new 
technologies like smart farming and encourage the next generation of farmers to stay on the land. 
 
 
ESTADOS UNIDOS 
Evolución positive de las exportaciones en octubre de 2017 

08 December 2017 US - USDA’s Economic Research Service posted their monthly international trade data 
(they calculate carcass weight equivalents for meats and ready to cook weights for poultry from data 
compiled by the Foreign Agriculture Service), reports Steiner Consulting Group, DLR Division, Inc. 
The new data are for October; it was a very good month for US beef and pork sales. 
Beef Exports and Imports: October extended the trend of year-over-year increases in US beef export 
volume to 16 consecutive months. October’s tonnage was 9.3 per cent above a year ago. For seven 
months in a row, the US also has imported more pounds of beef than a year earlier.  Still, in October, the 
tonnage of beef exported exceeded imports. The data showed that the US remained on-track to sell a 
record volume to foreign countries in 2017. 
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Crece la producción por una mayor demanda 

14 de diciembre de 2017 Se espera que en EE.UU. el stock de ganado y la producción de carne vacuna 
continúen en crecimiento hasta 2019, y las perspectivas son prometedoras para el consumo interno y las 
exportaciones. 
El stock ganadero en EE.UU. está creciendo y la producción de carne vacuna está aumentando, pero la 
demanda interna y externa mantienen las cosas en equilibrio. 
Joel Packham, educador de extensión de la Universidad de Idaho, dijo que el stock de ganado aumentó 
un 3% interanual. A comienzos del 2017, el sotck de vacas era de 31,2 millones de cabezas, un aumento 
del 3,5% con respecto al mismo momento de 2016. Se espera que esa cifra aumente 700.000 cabezas en 
2018 y otras 200.000 cabezas en 2019. 
También ha aumentado el ganado a campo, que se situó en más de 11,3 millones de cabezas el 1 de 
noviembre. Mientras que los feedlots se mantienen con pesos de sacrificio más bajos. "De todos modos, 
el ganado y la producción de carne están aumentando y continuará haciéndolo", dijo Packham. 
Las exportaciones de carne vacuna de EE.UU. son en gran parte las que han aumentado la producción. El 
consumo de carne vacuna en Japón ha aumentado un 8%, y con esto las exportaciones de EE.UU. "Pero 
ese mercado disminuirá cuando la producción australiana se recupere debido a los aranceles más altos 
en la carne vacuna de EE.UU.". 
Las exportaciones totales de carne de EE.UU. subieron un 9% en volumen y un 16% en valor según la 
Federación de Exportación de Carne de los Estados Unidos. 
 
Pronóstico para 2018: producción de carnes bovinas se incrementará un 5 por ciento 

14 December 2017 US - The latest USDA WASDE forecasts contained some downward revisions for the 
2017 supply outlook while making some modest upward revisions to 2018, according to Steiner Consulting 
Group, DLR Division, Inc. 
The WASDE report is closely followed and, in our experience, the best publicly available commodity 
outlook report in the world. While the European Commission over the years has made a concerted effort to 
provide more consistent and timely outlook reports, we think still cannot match the breadth and timeliness 
of the USDA analysis. 
For readers that are interested in this sort of stuff we would also suggest the quarterly outlook that ABARE 
in Australia puts together. A few points on this latest USDA update: 
Beef production for 2017 is now forecast at 26.372 billion pounds, 95 million pounds less than the 
November projection but still about 1.1 billion pounds (+4.3 per cent) higher than in 2016. The following 
chart shows the progression of the USDA 2017 forecasts since May. 
Interestingly, the current projection for 2017 is pretty close to what was forecast back in May. But even as 
the 2017 beef production forecast has been revised lower in the second half of 2017, USDA has actually 
steadily increased its projections for 2018 production. 
This is likely a function of expectations for more cattle expected to be available next year and a trend 
increase in carcass weights. Cattle weights have been notably under year ago for much of this year and 
this has limited the supply of beef coming to market. 
USDA now forecasts beef production in 2018 to be 27.657 billion pounds, a 1.3 billion pound increase 
(+4.9 per cent) higher compared to 2017. Back in May, USDA was projecting 2018 beef output to increase 
2.3 per cent year-on-year. 
Despite the widening gap between 2017 and 2018 beef production forecasts, USDA has made only minor 
revisions to price expectations in the last few months. Back in May, USDA forecast 2017 steer prices at 
$122.5/cwt (average of range) while 2018 prices were forecast at $118/cwt, 3.7 per cent lower. 
The latest December forecast pegs the 2017 steer prices at 121.42/cwt while 2018 steer prices are 
forecast to average $117.5/cwt, 3.2 per cent lower. Following the price performance so far this year, clearly 
USDA is counting on solid demand next year as well. 
Per capita beef consumption in 2018 is now forecast to be 59.1 pounds (retail basis) 3.7 per cent higher 
than in 2017. Last May, USDA was only projecting a 1.4 per cent increase in per capita consumption and 
yet projecting a bigger year-on-year decline in fed cattle prices. 
 
NCBA manifestó beneplácito por cambios en el sistema de tipificación de reses bovinas 

12 December 2017 US - The Agricultural Marketing Service (AMS) of the US Department of Agriculture is 
revising the United States Standards for Grades of Carcass Beef (beef standards) to allow dentition and 
documentation of actual age as additional methods of classifying maturity of carcasses presented to USDA 
for official quality grading. 
Last week, NCBA President Craig Uden released a statement in response to the notice, saying that the  
update to the beef standards will benefit US beef producers in every segment of the industry. 
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Mr Uden said: "By basing carcass quality grades on the most current scientific data available, we will 
improve grading accuracy and ensure that producers are getting maximum value out of each head. 
"We are grateful to Secretary Perdue and the staff at USDA for implementing this decision, which 
demonstrates their continued commitment to supporting American cattlemen and women." 
Background 
Following a petition led by NCBA, USDA’s Agricultural Marketing Service announced that dentition and 
documentation of actual age will now be used as additional methods for classifying maturity of carcasses. 
The full notice in the Federal Register can be found here. 
Dentition is a method for measuring the age of cattle based on their teeth. Cattle with fewer than three 
incisors are classified as less than 30 months of age (MOA). Three or more incisors indicate cattle are 
more than 30 MOA. 
Prior to the change, a significant portion of cattle under 30 MOA were incorrectly deemed ineligible for 
USDA quality grades because of limitations in the process used to assess their age. Dentition and/or 
documentation of actual age provides a more accurate assessment method. 
Ultimately this will ensure that more carcasses are eligible for USDA quality grades and allow producers to 
maximize the value of each head. More details can be read in NCBA’s comments on the issue here. 
A beef industry working group composed of representatives from the cow-calf, feeder, and packer 
segments conservatively estimated that incorrect classification of carcasses cost the industry nearly $60 
million annually. Carcasses incorrectly classified were sold at an estimated discount of nearly $275 per 
head. 
Dentition assessments have long been used in US federally inspected plants, with effective USDA Food 
Safety Inspection Service oversight, to meet the export requirements of many US trading partners. 
 
 
VARIOS 
AUSTRALIA: Las exportaciones de carne vacuna aumentarán 5% 

14 de diciembre de 2017 Australia se consolida como el cuarto vendedor de carne vacuna del mundo, las 
exportaciones alcanzarán 1,145 millones de toneladas según la Oficina Australiana de Agricultura, 
Economía de Recursos y Ciencias Rurales (ABARES por su sigla en inglés), en comparación con su 
estimación anterior de 1,09 millones de toneladas.  Un aumento del 5% en los envíos, que justifica la 
mayor faena para lograr capitalizar la fuerte demanda asiática antes de que llegue "La Niña". 
Gran parte del aumento de las exportaciones irá hacia Japón y China, dos países en los que Australia 
disfruta de un acceso favorable luego de la conclusión de los acuerdos comerciales en los últimos años. 
El aumento de las previsiones de exportación se produce a raíz de un incremento del 4% de las 
estimaciones de producción de carne vacuna respecto a la estimación de setiembre, alcanzando 2,32 
millones de toneladas. 
 
COLOMBIA recuperó status tras brotes de aftosa 

11/12/2017 - Ganadería volverá a exportar carne y animales vivos. 
Bogotá – Reuters | Colombia recuperó su estatus sanitario de control de fiebre aftosa, anunció ayer la 
Organización Mundial de Sanidad Animal (OEI), una decisión que le permitirá al país sudamericano 
reiniciar sus exportaciones de carne. 
Entre junio y julio fueron detectados brotes de aftosa en la frontera con Venezuela y en el centro del país, 
los primeros desde el 2009, que obligaron a las autoridades sanitarias a ordenar el sacrificio de cientos de 
animales contagiados por la enfermedad. 
El director regional para las Américas y el Caribe de la OIE, Luis Barcos, dijo que la comisión científica de 
esa entidad “ha decidido restituir el estatus de libre de fiebre aftosa por vacunación al territorio que 
Colombia ha solicitado”. 
Barcos recordó que “a partir de este momento Colombia ya podrá comenzar a restituir el comercio”, 
precisó el funcionario en una declaración desde la sede de la presidencia en donde entregó la certificación 
al presidente Juan Manuel Santos. 
La fiebre aftosa es una enfermedad altamente contagiosa, pero no es una amenaza directa para los seres 
humanos. El país sudamericano cuenta con un rodeo ganadero de 23,5 millones de animales. Rusia, 
Curazao, Chile y Perú suspendieron las importaciones de carne desde Colombia después de que se 
detectaron los brotes de aftosa. 
El presidente Santos se declaró satisfecho con la certificación, pero advirtió que el desafío de mantener el 
país libre de la enfermedad se mantiene, especialmente por el contrabando de ganado desde Venezuela. 
“Tenemos que hacer un esfuerzo especial, le he dado instrucciones al ministro de Agricultura y le dará 
instrucciones al ministro de Defensa para que refuercen los controles en la frontera con Venezuela y 
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evitemos que reaparezca la aftosa en Colombia”, dijo el mandatario, quien anunció que se buscará reabrir 
la venta de carne al exterior inmediatamente 
 
RUSIA podría importar 480 mil toneladas de carne vacuna en 2018 

08/12/2017 - Estimó en 1,3 millones de toneladas la capacidad de producción rusa. 
Eurocarnes | El Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA) publicó un informe de 
previsiones sobre la evolución del sector cárnico ruso en 2018. Recuerda que desde el 25 de octubre de 
2017 el gobierno de ese país ha ampliado las sanciones a los países que importaban carne y otros 
productos agropecuarios a Rusia, caso de los miembros de la UE y de EE.UU. y Canadá. 
En el caso de la carne vacuna, se espera para 2018 una reducción en la producción del 1,1% hasta los 
1,3 millones de toneladas. El USDA destaca que el 85% de los animales de este tipo que se sacrifican 
proceden de la producción láctea y tan solo el resto procede de explotaciones ganaderas especializadas 
en el cebo para producción de carne. El alto precio de esta carne, sobre todo la procedente de cebaderos 
especializados, hará que la demanda no crezca, cifrándose en 1,77 millones de toneladas, y acabará 
afectando a los márgenes de beneficio por el alto precio del ganado. 
La importación de carne vacuna se situará en torno a 480.000 toneladas y supondrán prácticamente el 
27% del total de carne de este tipo que consumen en Rusia. Brasil deberá resolver la situación del veto 
impuesto por ahora y otros países de Latinoamérica como Paraguay se mantendrán como los grandes 
exportadores al mercado ruso junto a otros más cercanos como Bielorrusia. 
En porcino se espera que el país alcance los 3 millones de t en producción durante 2018. El USDA 
destaca como un rublo fuerte y la creciente demanda de carne están haciendo que crezcan las 
importaciones. La demanda de esta carne en el país crecerá hasta los 3,31 millones de toneladas debido 
a que la subida de la producción nacional motivó que los precios bajaran en 2016 motivando una mayor 
demanda por parte de los consumidores. Que se mantenga esta tendencia va a depender de que puedan 
mantener el poder adquisitivo y el nivel de los precios 
 
BIELORRUSIA: establecimientos frigoríficos fueron aprobados por CHINA 

13 December 2017 - Belarus has become the first country in the CIS and 13th in the world that have been 
authorized to supply beef to the Chinese market, BelTA learned from the Belarusian Embassy in China. 
According to BelTA, Belarus' Agriculture and Food Minister Leonid Zayats met with the head of the 
Chinese General Administration of Quality Supervision, Inspection and Quarantine Zhi Shuping in Beijing 
on 12 December. 
Following the meeting it was announced that two Belarusian meat processing plant got authorized to 
supply beef to the market of the Chinese People's Republic. "These are OAO Veles-Meat and OAO 
Mogilev Meat Packing Plant," the diplomatic mission reported. 
This result was achieved thanks to the well-coordinated work of the Agriculture and Food Ministry, the 
Belarusian Embassy in China and Chinese food security experts, the Chinese side noted during the talks. 
Currently, China is the world's largest importer of beef. Last year the Chinese beef import was estimated at 
$2.6 billion. 
Following the negotiations it was announced that the market access procedure will soon be over for the 
leading Belarusian producers of poultry meat. 
The current visit of the Belarusian minister to China aims to stimulate further development of trade in 
agricultural products between the two countries. The Embassy also said that a cooperation plan between 
the two ministries until 2020 was signed during a meeting with the senior officials of the Chinese Ministry of 
Agriculture on 11 December. 
With a view to increasing deliveries of Belarusian products to the Chinese market, Mr Zayats met with 
Chairman of China's largest food corporation COFCO Zhao Shuanglian. The parties reached a number of 
agreements. 
The Belarusian delegation are set to attend a large-scale agricultural forum headlined as Made in Belarus 
due in Guangzhou today, 13 December. 
 
CANADA impacto positivo del acuerdo comercial firmado con CHINA 

12 December 2017 TheCattleSite News Desk - Alberta beef producers are thrilled at the potential of $20 
million in annual growth from a new trade deal with China. 
Edmonton Sun reports that the agreement will allow chilled and bone-in Canadian beef and pork to be 
exported to China for the first time. 
It’s a pilot project for now, but Dennis Laycraft, executive vice-president at the Canadian Cattlemen’s 
Association, is confident it will prove successful and be expanded to all beef processing plants. 
Announced as part of a swath of trade changes as Prime Minister Justin Trudeau wrapped up his trade 
mission to China last week, the development was a long time coming. 

 18



 

It’s the offspring of a 2010 deal, which provided access by the Chinese to Canadian beef for the first time. 
That agreement was restricted to boneless, frozen products. 
Mr Laycraft said in an interview the beef sector expected a rapid, staged opening to the Chinese market. 
He’s a little disappointed it took so long, but that’s tempered by what the development means for the 
industry. 
Bone-in and chilled beef are higher-value meats. Couple that with the fact a current labour shortage means 
it takes more time to de-bone cuts, Mr Laycraft said, and the new deal is a definitive win. 
"Every time we find a premium market, it adds value to every animal we raise," he said. 
The next priority is securing Chinese market access for offal and fancy meats. 
"The Chinese market is growing, it’s a high-value market, and it’s often the highest value market for those 
products," Mr Laycraft said. 
Looking to TPP 
China is already Alberta’s second-largest trading partner, and its rapidly expanding middle class has a 
taste for Canadian meat. 
With around 70 per cent of Canada’s beef produced in Alberta, the deal is a huge boon for the province. 
Alberta Trade Minister Deron Bilous called the development "absolutely significant". 
Canada is several years away from any kind of free trade deal with China but, as an interim measure, the 
latest development is positive, he said in an interview. 
Free trade agreements take up to a decade to figure out, Mr Bilous said, but he is encouraging Ottawa to 
explore those talks with China — even if the two sides aren’t yet at the table for formal talks. 
"Trade agreements are absolutely critical to reducing barriers, reducing borders," Mr Bilous said. 
Mr Laycraft and Mr Bilous are also crossing their fingers for the new Trans-Pacific Partnership (TPP) 
agreement. It’s in the midst of being rejigged after President Donald Trump yanked the US out of the deal. 
For beef, the revised TPP would see tariffs on exports to Japan drop by more than 10 per cent, further 
opening up that market. 
Mr Bilous said the trade deal would also be a huge positive for Alberta’s forestry sector, which is entering a 
tough time due to increased tariffs being imposed by the US. 
 
 
EMPRESARIAS 
Moody’s: prevé mejora en la rentabilidad de frigoríficos de América Latina en 2018 

14/12/17 - por Equipe BeefPoint Impulsionado pela maior demanda e pelos custos de produção mais 
confortáveis, o lucro operacional da indústria de carnes da América Latina crescerá 9% em 2018, estimou 
a agência de classificação de risco Moody’s. De acordo com a agência, a perspectiva de câmbio estável 
no próximo ano também é positiva para as indústrias de carne da região. 
 “Taxas de câmbio mais estáveis e recuperação nos volumes de vendas de carne nos mercados de 
exportação também favorecerão os produtores de proteína”, informou a Moody’s, em nota enviada pela 
assessoria da agência de classificação de risco. 
Na avaliação da Moody’s, o preço do milho não vai mais pesar sobre as margens do setor de carne de 
frango no próximo ano. Também deve haver maior disponibilidade de gado. Nas exportações, a tendência 
é de aumento nas carnes de frango e bovina, indicou a Moodys’. 
 
JBS – Intenta recuperar el nivel de actividad de su división de carne bovina 

08/12/17 - por Equipe BeefPoint  Negócio mais afetado pela delação premiada dos irmãos Batista, a 
divisão de carne bovina da JBS no Brasil vai voltar aos níveis históricos de produção, disse ontem o 
executivo-chefe de operações da companhia, Gilberto Tomazoni, em encontro com analistas em São 
Paulo. 
 “Vamos recuperar o ‘share’ que tínhamos tanto no mercado brasileiro quanto nas exportações”, afirmou 
Tomazoni, sem dizer o prazo para tanto. Em entrevista a jornalistas após a apresentação aos analistas, 
ele ressaltou que a JBS ainda abate menos de 30 mil cabeças por dia no Brasil, nível anterior à Operação 
Carne Fraca, em 17 de março. Desde a crise iniciada com a investigação da Polícia Federal, a empresa 
não conseguiu recuperar seu ritmo.Tomazoni disse que a normalização dos abates no Brasil já está em 
curso. “Estamos muito próximos do que consideramos que é a normalização dos abates”, afirmou. 
Embora não tenha revelado o atual nível dos abates, ele garantiu que a empresa se recuperou da pior 
fase, quando chegou a abater apenas 23 mil bovinos por dia. 
Com 36 frigoríficos espalhados pelo Brasil, a JBS tem capacidade para abater diariamente 34,7 mil 
cabeças de gado bovino. Segundo fontes ouvidas pela reportagem, os abates da JBS já estariam 
oscilando entre 27 mil e 28 mil animais nas últimas semanas. 
A sinalização de retomada da JBS no negócio de carne bovina levantou dúvidas entre os analistas sobre 
a sustentabilidade da indústria brasileira como um todo, visto que outras empresas do setor, como a 
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Marfrig Global Foods e outros concorrentes de menor porte, avançaram sobre o espaço deixado pela JBS, 
reabrindo unidades. 
Ao Valor, uma fonte próxima à JBS argumentou que o mercado externo já deu sinais de que tem 
capacidade para absorver a recuperação da JBS concomitante ao avanço dos concorrentes. 
Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
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